

Fecha: 17-05-2025  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo B  
Tipo: Noticia general  
Título: Colbún desiste de proyecto de energía

Pág. : 2  
Cm2: 101,7  
VPE: \$ 1.335.377

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida

## PLAN DE US\$ 500 MILL.

# Colbún desiste de proyecto de energía

EYN

La empresa Colbún desistió de continuar con el proceso de evaluación ambiental del proyecto fotovoltaico, almacenamiento y de transporte de energía El Encanto que contemplaba una inversión de US\$ 500 millones.

La compañía comunicó su decisión al Servicio de Evaluación Ambiental de la Región del Libertador General Bernardo O'Higgins, según los registros digitales del Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA). La iniciativa proyectaba una generación estimada de 250MW y de 260MW de almacenamiento por 4 horas.

En un comunicado, la empresa explicó que su decisión "responde a una evaluación de varios factores que afectan la viabilidad del proyecto en el estado en que se encuentra actualmente".

Cercanos a la decisión descartaron que esto pase por temas vinculados con "permisología".

En este caso, según se conoció a través de otros medios, en la comuna de Marchigüe enfrentaba la oposición de vecinos y del alcalde, pero, según las fuentes consultadas, no obedeció solo a eso. Existen factores de rentabilidad y ambientales que lo hacen menos atractivo, también de condiciones de costos y mercado que van variando.

Hace un mes y medio, Colbún desistió de otro proyecto (San Juan) en Freirina por factores similares. Las mismas fuentes descartaron que estos desistimientos se asemejen a lo que ocurrió con la iniciativa de bombeo Paposo por US\$ 1.400 millones en la Región de Antofagasta, donde el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) regional puso término anticipado a la iniciativa, a juicio de la autoridad, por falta de información esencial.